

「田村くらくタクシー」
の出發を祝う出席者



電話、LINEで予約
エリアや時刻を拡充

デマンドタクシー

田村で本格運行

田村市のデマンドタクシー本格運行の出發式は1日、市内船引町の東部自動車台資会社で行われた。運行エリアや時刻を拡充し、LINE予約が可能になるなどより便利になった。事前登録も必要がないため、市民をはじめ、観光客の活用などに期待される。

市民、観光客の足に

昨年10月から美証実引、滝根、大越、都路る。エリアをまたいだ
験で運行してきた。船・常葉エリアなどがあ
利用が可能になった。



白石市長から記念品を
受ける最優秀愛称提案
者の佐藤さん（左）

運行時刻30分前までに電話かLINE（ライン）で予約すれば利用できる。自宅付近の公道まで迎えに来るので、路線バスが通っていない地域の移動手段、通院や買い物、子ども

どもの送迎などに便利になる。

東部自動車台資会社（羽場タクシー）と、

ほていやタクシーが運行する。日祝日、年末年始は運休。予約は電話0247(82)3000か、0247(81)2525へ。

式では白石高司市長が「地域の足を確保するのが使命。多くの方々に利用してほしい」とあいさつした。

席上、公募で決まった愛称の「田村くらくタクシー」が披露された。最優秀提案者の佐藤利男さん（市内船引町）に記念品が贈られた。